

Des voix s'élèvent en Serbie en faveur d'un Prix Nobel pour les brigades médicales cubaines



La Havane, 20 mai, (RHC).- Le chapitre Serbie du Réseau des Intellectuels, des Artistes et des Mouvements sociaux en Défense de l'Humanité, s'est prononcé en faveur de la nomination des brigades médicales cubaines Henry Reeve au Prix Nobel de la Paix.

Une déclaration souscrite par son président, Ratko Krasmanovic souligne que la dimension humaniste du Prix Nobel brillerait de toute sa splendeur s'il reconnaissait la grande lutte héroïque pour sauver des vies humaines sur tout la Planète que livrent ces spécialistes cubains.

La déclaration diffusée à Belgrade et citée par l'agence Prensa Latina met en exergue les efforts déployés jusqu'à ce jour par ce contingent et ses sacrifices pour sauver des vies dans beaucoup de pays, y compris sa participation à l'heure actuelle à la lutte contre la pandémie de Covid-19 dans une vingtaine de pays, ce qui représente une contribution incommensurable pour toute l'humanité.

«Au milieu d'une pandémie mondiale, un groupe nourri de médecins bénévoles d'un petit pays comme Cuba donne au monde entier un exemple d'espoir, de sacrifice, de solidarité et de courage extraordinaire.

Plus de 25 organisations européennes soutiennent la proposition avancée par les associations françaises Cuba Linda et France Cuba. Il s'agit notamment d'organisations de solidarité, des partis politiques et des syndicats. Un millier d'internautes se sont également prononcés en faveur de la nomination des brigades médicales cubaines au Prix Nobel de la Paix sur la page de Facebook «Prix Nobel de la Paix pour les brigades médicales cubaines Henry Reeve»

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223246-des-voix-selevent-en-serbie-en-faveur-dun-prix-nobel-pour-les-brigades-medicales-cubaines>



Radio Habana Cuba